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560 m²

Réf. W-02PFTI

4 100 000 €
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Belle  propriété  de  deux  bâtisses  et  de  deux  piscines  sise  sur  environ

8000m²  de  terrain,  idéal  pour  un  projet  d'hôtel  de  charme,  un

restaurant gastronomique ou une table d'hôte...La première bâtisse du

18ème  siècle,  d'environ  450m²,  est  composée  d'une  grande  cuisine

avec  voûte  en  pierre  ouverte  sur  une  salle  à  manger,  d'un  salon  télé,

d'un  salon  d'accueil,  d'un  grand  bureau,  de  WC  d'invités,  de  trois

chambres de plain-pied en suites avec terrasses privatives, à l'étage un

T2  avec  terrasse.  Un  second  T2  en  duplex  et  une  chambre  en

suite.Une piscine extérieure chauffée et à débordement de 7x3m ...

Beautiful  property  of  two  buildings  and  two  swimming  pools  located  on  about

8000sqm of grounds, ideal for a charming hotel project, a gastronomic restaurant

or  a  table  d'hôte...The  first  building  of  the  18th  century,  of  about  450sqm,  is

composed of a large kitchen with stone vault open on a dining room, a TV room, a

reception room, a large office, guest toilets, three en-suite bedrooms on one level

with private terraces, on the first floor a 2-room apartment with terrace. A second

2-room  Duplex  and  an  en-suite  bedroom.A  heated  outdoor  swimming  pool  of

7x3m located in the centre of a patio.A ...
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